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村長選後行われた第3回定例議会は、9月28日に開会され10月
20日で終了しました。今議会では、2008年度の決算審査があり

ました。私は、住民本位の執行が十分されてきたかの視点での
ぞみました。また一般質問では、次の5項目を取り上げ質問を行いま
した。詳細は、後日議会報告を発行予定ですので是非ご覧ください。

１．有権者の期待に応えた新たな施策について
① 学校給食費の無料化への期待について

② 保育園の保育料の無料化拡大（２人目から対象に）について

③ 私立幼稚園補助金を全園児に拡大することついて

２．３０人学級の施策の検討について
① ３０人学級の現在の進捗状況について

② 今後の取り組みの計画は ③ 学年の拡大について

３．来年度こそ学力テスト廃止を国に求め不参加に

① このような状況のもとで「来年度以降も参加してまいりたい」との

考えは変わりないのでしょうか伺います。

② 抽出ではなく全員対象のいっせい学力テストのねらいは、すべての

小中学校をランク付けするためではないでしょうか。

③ 村は、来年度こそ学力テスト廃止を国に求め不参加にすべきです見

解を伺います。

４．白方小学校跡地利用について
① 担当課での進捗状況は ② 地域住民との意見交換とは

③ 住民からの直接の要望への対応は

５．介護労働者の待遇改善で人材を確保し、安心できる介護制度の
確立を

① 若者が地域に定住できるよう、家賃補助制度の創設を

② 介護技術の習得やレベルアップをめざすため、講習費補助制度の創

設を

③ 介護現場で働ける資格を取得するための補助制度の創設を

庭先に咲く黄色いコスモス

現在、清水荘の脇でストップしている旧NTT沿いの村
道の舗装工事およびそれに
つながる小奈良東の村道につ

いては、道路整備課に現状を
伺いました。「旧NTT沿いの村

道は、舗装工事の予算は、本
年度組まれていますので、
工事依頼はすんでいます。

まもなくとりかかります」また「小奈良東の村道の舗
装については、地権者の皆さんの了解が済み、用地買収の
測量が始まったばかりです。その後契約に入ります。それ

が済み次第工事に取り組みますが、今年度は難しいかもしれません。
それからもう一本中にある村道についてもみなさんに計画説明をする
ところです」と言うことでした。

これまでの皆さんのご要望が、いよいよ実現することになりました。

一般
質問

みなさんの願い

が 実 現 に

米軍嘉手納基地（沖縄県）のＦ１５戦闘機５機と航空自衛隊百

里基地（茨城県）の戦闘機が百里基地で、「訓練移転」と称する

日米共同訓練を行いました。10月2日、米軍機F15くるな実行委員会は「訓練移

転時の騒音回数は増え、訓練移転は、結局、米軍機の訓練を強化・拡大する機

会を米軍に与えるもので、訓練移転はやめるべきです」と基地への申し入れと

抗議行動を行い、私も参加しました。 再編合意では、訓練移転を、最初は５

機程度、期間は１週間程度ですが、いずれ12機

程度、期間も２週間程度に「発展させる」とし

ています。米軍の思い通りにさせてはなりませ

ん。米軍の作戦機能強化のために住民が犠牲に

されます。基地の痛みをなくすには、訓練移転

の中止とともに、米軍基地の縮小・撤去が不可

欠ではないでしょうか。

☜ もう一本中の村道

小奈良東の村道

旧NTT沿いの村道

抗議行動

百里基地正門前


